

平成21年 3月13日

南部小学校

保護者のみなさまへ

寒河江市立南部小学校

校長 佐藤 藤 彰

インフルエンザ流行への対応について（お願い）

日頃より、本校の教育にご理解と協力をいただきありがとうございます。

11日に6年生のインフルエンザの様子についてお知らせいたしましたが、昨日2年1組においてもインフルエンザ疾患による欠席者が20%を越え、早退と学級閉鎖の措置をとったところです。また、卒業式の全体練習なども中止しているところです。

市内の小中学校、広範囲において、かなりインフルエンザ再流行の様子が見られます。18日（水）に卒業式を控えており、これ以上流行することのないようにしていきたいと思います。

つきましては、週末土・日曜日のくらし方について、家庭での対応と協力をよろしくお願ひいたします。

くらし方についての注意

- 人ごみを避ける。外出をしない。
- 手洗い・うがいを励行する。
- 症状が出てきたら、早めに必ず医療機関で受診する。
- 無理して登校しない。
- 安静にして体を休める。
- 睡眠と栄養をしっかりとる。
- 湿度を保ち、換気に心がける。
- 早めに寝る。

※ なお、ノロ・ウィルスによる胃腸炎の症状を示している子どもも見られますので、ご注意下さい。